

安心・安全で充実した夏休みを！！

子供たちが楽しみにしている夏休みが、もうすぐそこまで来ています。しかし、子供たちが楽しみにしている夏休みは、学校生活から解放された油断から水難事故や交通事故等の発生が心配されます。

学校でも夏休み前に十分に指導してありますが、各家庭においても「自分の命を自分で守る」ことの大切さについて、繰り返しご指導をお願いします。

保護者の関わりのポイント

- 自分の命、安全を守る意識の向上（水難事故、交通事故防止、不審者対応）
- 早寝・早起き・朝ご飯の習慣化
- 学習の構えの習慣化（朝10時までは外出せずに家庭学習に取り組む）
- メディア利用のルールづくり
 - ・使用時間
 - ・子供だけの使用を避ける
 - ・正しい使い方
 - ・午後9時以降のスマホ等の利用制限（メディアダウンの意識化）

剣の平に誓う重富宣言

6月7日（金）に3年生以上が参加して「児童総会」が行われました。この児童総会では、各委員会の取組の紹介、児童会で話し合い・決定した「剣の平に誓う重富宣言」を基にした各学級での取組の発表が行われました。



【児童総会の様子】

見守り、ありがとうございます！！



毎日の登下校で「あいっ子見守り隊」の方々に加え、保護者の方々でも可能な範囲で見守りをしてくださっている方が増えてきています。ありがとうございます。

先生も子供たちも頑張っています！！

6月5日に園田先生（4-2、国語）、6月25日に山口先生（2-2、算数）が初任者研修の一環で研究授業を行いました。両学級ともに先生も子供たちもとても頑張っていました。



【4年2組】



【2年2組】

5年 防災教育

6月8日（土）にエフエム鹿児島島の今末真人アナウンサーを講師としてお招きし、5年生が防災教育を行いました。



災害はいつ起こるか分から【防災教育の様子】らないこと、いつ起きるか分からないからこそ常に備えておくことの必要性について学ぶよい機会となりました。

家庭においても「備え」について話題にし、家庭ごとの対応について確認をお願いします。

保護者も頑張っています！！



6月30日（日）に市P連ソフトバレーボール大会が行われました。惜しくも昨年度に続いての優勝とはなりませんでしたが、チームワークはばっちりでした。

7月の全校朝会 校長先生のお話



ぜひ、保護者・地域の皆様も聞いてください。



【校長先生のお話】

学校閉庁日のお知らせ

令和元年度から始良市では、学校の業務改善の1つとして学校閉庁日を設定しています。今年度も、下記のとおりに行いますのでご了承ください。

- 1 学校閉庁日
学校を閉庁し、電話対応を含む対外的な業務を行いません。
- 2 期日
8月13日（火）～15日（木）

8月の主な行事

- 8月 1日（木） 出校日（下校9:50頃）
21日（水） 出校日（下校10:15頃）
※ 水筒を持たせて登校させてください。

